
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  
	  

PIGAFETTA	  500	  
LA	  PARTENZA	  1519-‐2019	  
	  

SABATO,	  21	  SETTEMBRE	  2019	  
#PIGAFETTASONOIO	  

Incontro	  con:	  LORENZO	  COGO	  
Palazzo	  Trissino,	  Sala	  degli	  Stucchi,	  ore	  16	  

	  

	  
	  
Nell’occasione	   dei	   500	   anni	   della	   partenza	   della	   Spedizione	   di	   Ferdinando	   Magellano,	  
l’Associazione	   Culturale	   Pigafetta	   500	   inaugura	   una	  nuova	   rassegna	   che	   ci	   accompagnerà	   per	   i	  
prossimi	  tre	  anni:	  #Pigafettasonoio.	  	  Si	  tratta	  di	  una	  iniziativa	  che	  viene	  da	  una	  domanda	  nata	  in	  
seno	  all’Associazione	  e	  dal	  confronto	  con	  coloro	  con	  cui	  ci	  siamo	  rapportati:	  cosa	  ci	   insegna	  oggi	  
Pigafetta?	  Che	  valore	  ha	  per	  noi	  la	  sua	  avventura?	  	  
Ci	  siamo	  risposti	   individuando	  una	  serie	  di	  caratteristiche,	  di	  qualità	  e	  di	  spessore	  prima	  di	  tutto	  
della	  persona,	  che	  si	  possono	  riconoscere	  in	  Antonio	  Pigafetta	  e	  che	  hanno	  fatto	  la	  differenza	  nella	  
sua	  storia.	  Ancor	  oggi	   	  -‐	  crediamo	  -‐	  fanno	  la	  differenza	  quando	  le	  sfide	  sono	  davvero	  importanti.	  
Pigafetta	   ci	   conquista	   per	   la	   sua	   	   CURIOSITA’	   	   nel	   guardare	   il	   mondo,	   per	   il	   suo	   	   CORAGGIO	  
nell’uscire	  da	  quella	  che	  oggi	  definiamo	  “comfort	  zone”,	  per	  il	  suo	  spirito	  di	  	  INNOVAZIONE	  ,	  per	  la	  
sua	   capacità	   di	   	   OSSERVAZIONE	   	   di	   quanto	   lo	   circonda,	   e	   in	   sintesi	   nell’avere	   una	   	   VISIONE	  
GLOBALE.	  Di	  Pigafetta	  ci	  piace	   la	  sua	   	   INTRAPRENDENZA	   ;	   la	  volontà	  di	   	  COMUNICARE	   	  e	   la	  sua	  
capacità	   di	   farsi	  AMBASCIATORE	   nel	   mondo.	   Pigafetta	   ha	   lo	   sguardo	   che	   ci	   piace,	   che	   guarda	  
lontano,	  facendo	  tesoro	  del	  proprio	  presente	  e	  delle	  proprie	  origini.	  
Chi	  incarna	  oggi	  lo	  spirito	  di	  Pigafetta?	  
	  #Pigafettasonoio	  è	  per	  noi	  LORENZO	  COGO.	  

Presentazione/intervista	  a	  cura	  di	  Valeria	  Cafà	  
nota:	  evento	  ad	  ingresso	  libero	  fino	  ad	  esaurimento	  posti	  


